



Regierungsratsbeschluss vom 03. Juli 2018

Schriftliche Anfrage Stephan Luethi-Brüderlin betreffend Abschrägen von Randsteinen bei Trottoirüberfahrten

P185196

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Trottoirüberfahrten sind eine gute und bewährte Lösung, um einmündende Seitenstrassen an die Hauptachsen anzubinden. Die Anchrägung des Randsteins bietet Velofahrenden zusätzlichen Komfort, kann aber unter bestimmten Umständen in der heutigen Ausführung zu kritischen Situationen führen. Bei Bedarf und nach Möglichkeit sollen Anchrägungen daher künftig verlängert werden; dies wird fallweise geprüft. Bereits bestehende Anchrägungen werden wo nötig und möglich nachträglich angepasst.

